

PROGRAMA
DE LAS
FIESTAS DEL
SANTISIMO CRISTO
DEL MONTE CALVARIO

PETREL, Julio de 1962

on la esperanza de mejor cumplir en este nuestro cometido de bien honrar al Santísimo Cristo del Monte Calvario, nos disponemos a dar anuncio de su fiesta celebrada por la devoción tejida en el telar de casi tres siglos, con hilos de amor y bajo el cobijo del árbol sacrosanto de la Cruz,

Y por mejor tejer hogaño, al lanzar nuestro saludo impreso en un fraternal abrazo, presentamos a vuestra consideración el propósito de ir ya preparando el tercer centenario de esta devoción, practicada en justa correspondencia a los múltiples favores y dádivas emanadas del amor de Cristo.

Ello nos aconseja llamar a la generosidad de vuestros siempre dispuestos corazones, y de vuestra correspondencia dependerá el logro de nuestros deseos.

Una gran mejora se ha realizado en la ermita, ampliando el fondo del altar mayor y colocando a la venerada imagen en posición de poder ser adorada y besada en sus pies con gran facilidad. Cuatro artísticas farolas lucirán junto a la Cruz durante todo el año, y alumbrarán, adornando las cuatro esquinas de las andas, en la procesión.

Todo lo que Petrel es se lo debe al faro luminoso que corona el montículo roqueño. Cristo con sus brazos abiertos es el tesoro inagotable legado por nuestros antepasados para que tuviesen luz nuestras conciencias, encontrasen consuelo nuestras penas... y cumpliésemos nuestro primordial fin aquí en la tierra: ganar el cielo.

Esperando vuestra cooperación, al exponer el orden de los festejos, os dedica un abrazo

LA COMISION

# QUE BIEN VIVIR AQUI!...

ORACION AL SANTISIMO
CRISTO DE LA SANGRE

Tengo el alma, Señor, tan lacerada de la brega reñida en mi sendero, que sangrando he llegado a tu morada, que de paz es refugio y es venero.

¡Oh si alzara mi tienda en esta altura, que preside del valle la hermosura!

¡Qué bien vivir aquí, siempre a tu lado, junto al árbol frondoso de la vida, cabe el trono que amor te ha levantado, lejos de la fugaz y fementida gloria vana del mundo desquiciado!...

¡Que bien vivir aquí, siempre a tu veral...
Aquí, sin desamor, sin pesadumbre,
no aspirara jamás la podredumbre
que se aspira en el mundo por doquieral...

¡Cuánto gozo, Señor, me deparara declinar mi cabeza en tu regazo, y fundirnos los dos en un abrazo, y posar yo mis labios a tu cara!...

No debiera pedirte yo más dones, tras la brega reñida en mi sendero.

Mas al verte clavado en el madero, sangrando por mi amor a borbotones, suspirar yo quisiera, reverente, con dejo enamorado, esta plegaria: ¡que me dejes trepar, cual pasionaria, enredado a tu Cruz eternamente!

JESÚS ZARAGOZA

Petrel, julio de 1962

# Orden de los Festejos

## DIA 7, SABADO

A las 12 horas, volteo general de campanas y disparo de morteretes, como anuncio de fiesta.

A las 7 de la tarde, pasacalle por la Banda de Música «La Unión», de Petrel.

## DIA 8, DOMINGO

# Solemnidad externa del Santísimo Cristo del Monte Calvario

Al amanecer, volteo de campanas y disparo de potentes bombas.

A las 9 de la mañana, y en el templo parroquial,

# Misa de Comunión general

a intención de la Mayordomía del Santísimo Cristo del Monte Calvario.

A las 10 de la mañana, pasacalle por la Banda de Música que dirige D. Manuel Alemany. Acto seguido, y partiendo de las Casas Consistoriales, la Mayordomía del Stmo. Cristo, invitados y pueblo en general, se trasladarán a la Ermita del Monte Calvario para efectuar la Bajada del Stmo. Cristo por el itinerario siguiente: calles de Julio Román, San Vicente, Gabriel Brotóns, Plaza Primo de Rivera, Prim, Miguel Amat y Plaza del Generalísimo. A su llegada al Templo Parroquial,

# Misa Solemne

cantándose la «Te Deum Laudamus», del maestro D. Lorenzo Perossi, por la Schola cantorum que dirige D. Adrián Mollá.

El sermón estará a cargo del Reverendo D. Ricardo Navarro, Cura Ecónomo de la Parroquia de Agost.

A las 5 de la tarde, y en la calle del Santísimo Cristo,

# Cucañas, Carreras de Sacos

y otras diversiones populares, amenizándose estos espectáculos por la dulzaina y tamboril, y otorgándose valiosas sorpresas a los que tomen parte en las mismas.

A las 8, previo pasacalle por la Banda de Música,

#### PROCESION

de Subida del Santísimo Cristo a su Ermita del Monte Calvario por el recorrido siguiente: Plaza del Generalísimo, Miguel Amat, Cánovas del Castillo, J. Perseguer, Gabriel Payá, Antonio Torres, L. Pardines, San Vicente, Independencia y Santísimo Cristo.

Esta procesión será presidida por el Ayuntamiento de la Muy Noble, Leal y Fiel Villa de Petrel.

A la llegada de la procesión al Santuario del Santísimo Cristo, se disparará una vistosa combinación de fuegos de artificio, obra del pirotécnico Sr. Torregrosa.

El servicio religioso de este día terminará con el cántico de los Gozos del Stmo. Cristo.

Petrel, Julio de 1962

V.º B.º

Por la Mayordomia,

JESUS ZARAGOZA FRANCISCO RODRIGUEZ

#### NOTAS:

A partir del día 2 de Julio tendrá lugar, en la Ermita del Monte Calvario, un novenario en honor del Santísimo Cristo, con sujeción al siguiente orden: Por la tarde, al ocaso del Sol, Misa rezada, Santo Rosario, Ejercicio de la Novena y Gozos.

Se ruega que se enciendan luces y se pongan galas en los balcones de las calles que ha de recorrer el cortejo religioso.